



Jorge Romero, diputado de AN. Fallida estrategia pasa factura a la Sedena

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, advirtió que la inadecuada estrategia de seguridad del gobierno federal y el empeño en militarizar al país “le están cobrando factura” a las fuerzas armadas, como lo evidencian el *hackeo* a la Secretaría de la Defensa y los recientes accidentes de helicópteros de la Marina. “Pasa el tiempo y nos queda más claro que la estrategia del gobierno no es la adecua-

da. El viernes amanecemos con la noticia de un *hackeo* masivo a la Defensa y la realidad es que las innumerables tareas que le han sido asignadas, fuera de su ámbito de competencia, complican el cuidado que debe tener en asuntos estratégicos”, dijo. Sostuvo que el desplome de otro helicóptero de la Marina demuestra que las fuerzas armadas están expuestas a pagar las consecuencias de la negligencia del gobierno.